

Seguridad será una prioridad: Del Moral

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Tezoyuca, Méx.— Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por el Estado de México, aseguró que en su gobierno la seguridad será prioridad.

“La solución es cero tolerancia, quien la hace que la pague para que salgamos todos en orden y podamos estar seguros en nuestras comunidades”.

Del Moral Vela dijo que como acciones a realizar durante su gobierno en el Estado de México, en Tezoyuca trabajará en la introducción de drenaje y pavimentación de las calles y ejidos de Tequisistlán, además en la perforación de un nuevo pozo para que la unidad de riego El Rancho cuente con el líquido.

“No importa de qué color sea el municipio, vamos a trabajar de la mano con él para que le vaya bien a la gente”, expresó la candidata. ●



FOTOS: ESPECIAL

En Tezoyuca, Alejandra del Moral prometió trabajar de la mano con los municipios.

REFORMA

EnCorto

VOTO✓23

PIDE DEL MORAL NO RENDIRSE

ATENCO. Alejandra del Moral, candidata del PRI, PAN y PRD a la gubernatura del Edomex, aseguró ayer que no hay nada definitivo aún, por lo que pidió a sus seguidores no cansarse de cara a la elección.

“No hay ningún resultado escrito en piedra (...) Nos quedan cuatro semanas, no se cansen, porque viene la subida más complicada en esta campaña”, afirmó.

“Morena no es invencible y las encuestas no votan, quienes votan somos nosotros el día de la elección”.



Especial

SOLICITAN PROGRAMA PERMANENTE

Piden a Del Moral regularizar colonias ejidales de Atenco

La candidata visitó la colonia Santa Rosa, en la zona limítrofe de Tezoyuca, Acolman y Ecatepec, perteneciente al ex Lago de Texcoco

MIRIAM VIDAL

La candidata de la alianza Vamos por el Estado de México, Alejandra del Moral, arribó a la zona ejidal del municipio de Atenco, donde los habitantes le solicitaron un programa permanente para regularizar la tenencia de la tierra.

Al iniciar su recorrido por el Valle de México, la abanderada del PRI-PAN-PRD Y Nueva Alianza, fue recibida por la militancia en la colonia Santa Rosa, en la zona limítrofe con Tezoyuca, Acolman y Ecatepec.

Esta colonia creció de manera irregular en terrenos de lo que fue el Lago de Texcoco, por lo que la representante de la sección que le dio la bienvenida, le señaló la importancia de que las familias atenguenses en los asentamientos irregulares cuenten con certeza jurídica sobre

su patrimonio.

Alejandra del Moral expuso que, de ganar la gubernatura el próximo 4 de junio, se trabajará en la rehabilitación de la red de drenaje e hidráulica.

Por su cercanía con el municipio de

Ecatepec, donde se ubica la Universidad Mexiquense del Bicentenario, se comprometió a ampliar la oferta educativa de la institución para beneficio de los jóvenes de Atenco.

A diferencia de otros eventos, este se desarrolló de manera ágil y con

una duración de apenas 20 minutos.

Los militantes escucharon las propuestas de Del Moral bajo el rayo de Sol, pues derivado del accidente en el municipio de Tecámac, donde el viento derribó el enlonado, la propia Alejandra del Moral anunció que como medida de seguridad se procuraría el menor uso de lonas en sus eventos.

La gira de este sábado de la aliadista se llevó también en los municipios vecinos de Tezoyuca, Chicoloapan y Ecatepec, donde también se refirió a la necesidad de impulsar programas de abastecimiento de agua potable, una de las grandes preocupaciones de los vecinos de toda esta región.



◀ Alejandra del Moral estuvo en esta colonia que creció de manera irregular. Foto Especial

SI GANA LAS ELECCIONES DEL 4 DE JUNIO

Ale del Moral promete unir fuerzas con municipios

oem#ucs@ieem.org.mx

oem#ucs@ieem.org.mx

CORTESÍA: LUIS TREJO



Miles de simpatizantes mostraron apoyo a Del Moral.

FERNANDO SOLÍS

La candidata de la coalición “Va por el Estado de México” recorrió Atenco, Chicoloapan y Tezoyuca

ATENCO, Méx.- Alejandra del Moral, candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, durante su gira de campaña en el municipio de Atenco se comprometió a ampliar y rehabilitar la red hidráulica y de drenaje, así como la oferta educativa.

La candidata, tras realizar un recorrido con habitantes de la comunidad Santa Rosa, anunció que de ganar las próximas elecciones trabajará en coordinación junto con las autoridades municipales para que haya agua potable. Destacó que al igual que en Atenco, en otros municipios existe un gran problema de abasto de agua.



ALEJANDRA DEL MORAL
CANDIDATA A LA
GUBERNATURA DEL
EDOMEX

“Tenemos que trabajar para proteger el futuro de nuestras niñas, si nos tocan a una, nos tocan a todas”

“Aquí, en Atenco, vamos a invertir junto con el municipio porque no importa que seamos de color diferente”, externó.

Otro de sus compromisos fue el de ampliar la oferta educativa de la Universidad Mexiquense Bicentenario “para que los jóvenes tengan un mejor futuro, para ellos y para sus familias”, dijo.

“El futuro de México pasa por el Estado de México, nosotros los mexiquenses somos mexicanos dos veces, somos mexica-

PROPUESTAS

- **Ampliar la red** hidráulica y de drenaje
- **Ampliar la oferta** educativa de la Universidad Mexiquense Bicentenario
- **Recuperar el Seguro** Popular Mexiquense
- **Construir un parque** ecoturístico en Chicoloapan
- **Renovación de 26** bombas de pozos profundo
- **Edificar Centro** de Justicia
- **Construir refugio** para mujeres violentadas

nos por patria y por provincia. Estamos obligados a ir al llamado de esta patria, pues está en juego la libertad de nuestras instituciones, nuestra democracia”, fue el mensaje que dio a los cerca de mil simpatizantes que se dieron cita para escuchar sus propuestas de campaña.

Integrantes de los núcleos ejidales de Atenco que acudieron al encuentro solicitaron a Alejandra del Moral contar con un programa de regularización de la tenencia de la tierra que dé certeza jurídica al patrimonio de las cientos de familias que habitan en asentamientos urbanos irregulares.

Del Moral anunció que tras la desaparición de la Financiera Rural y del Seguro Popular y recientemente del INSABI (Instituto de Salud del Bienestar), recuperará el Seguro Popular Mexiquense. Así como recuperar las escuelas de tiempo completo y las instancias infantiles.

EN CHICOLOAPAN

La creación de un parque ecoturístico, un centro de justicia y pozos de agua fueron los principales compromisos hechos por la candidata a la gubernatura del Estado México por la coalición Integrada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela, a los habitantes de Chicoloapan.

A su llegada a Chicoloapan, la candidata ya era esperada por cientos de militantes y simpatizantes quienes ondeaban banderas del PRI, PAN y PRD, quienes al unísono vitoreaban: “¡Vamos a ganar, vamos a ganar!” y “¡Ale gobernadora!”.

Del Moral se comprometió, primero a construir un parque ecoturístico para atraer mayor inversión a la zona, la renovación de 26 bombas de pozos profundos

para que no haya desabasto de agua potable, así como edificar un Centro de Justicia y un refugio para las mujeres en situación de violencia, que aseguró serán una prioridad en su gobierno.

“Porque tenemos que trabajar para proteger el futuro de nuestras niñas; si nos tocan a una, nos tocan a todas”, dijo.

Horas antes, la candidata sostuvo un encuentro con militantes y simpatizantes en el municipio de Tezoyuca, con quienes se comprometió a realizar obras de drenaje y pavimentación de las calles en las colonias de los ejidos de Tequisistlán, así como la perforación de un nuevo pozo para la unidad de riego El Rancho.

Los jóvenes de Tezoyuca solicitaron a Alejandra del Moral más y mejores oportunidades educativas en la región, ya que aseguraron son varias horas de traslado y pago de pasajes, principalmente a la Ciudad de México, para estudiar o trabajar. Señalaron que en la zona no existen las oportunidades educativas profesionales necesarias para el desarrollo de sus habilidades, mucho menos empleos y salarios dignos.

En ambos municipios como proyectos generales de trabajo, la abanderada de la alianza “Va por el Estado de México” anunció que el Salario Rosa será fortalecido y se convertirá en el Salario Familiar, con un apoyo bimestral de 3 mil pesos que aseguró contribuirán a mejorar la economía de las familias, también la recuperación de las escuelas de tiempo completo y las estancias infantiles. Creará el Seguro de Desempleo, donde si una persona perdió el trabajo será acompañada y capacitada para encontrar uno nuevo.

En el tema de la salud, lamentó la desaparición del Instituto de Salud del Bienestar (Insabi) y aseguró la formación del Seguro Popular Mexiquense que dijo será para que todos los mexiquenses puedan acceder a los servicios médicos.

Alejandra del Moral prometió a los pobladores de Chicoloapan y Tezoyuca regresar convertida en la gobernadora del Estado de México.

“Porque las encuestas no votan, los que votan son los ciudadanos mexiquenses, aquellos que quieren que les vaya bien a sus familias”, dijo.

Destacó que como gobernadora de la entidad, sin importar de qué partido sean, trabajará con ambos presidentes municipales para que a los habitantes les vaya bien.

“A la gente no le importa si son de izquierda o derecha, lo que les interesa es que haya soluciones a sus problemas”, concluyó.

Alejandra del Moral se compromete a unir Metepec, Lerma y Toluca con Línea de Mexibús



Alejandra del Moral

MARY GONZÁLEZ

La candidata del PRI, Alejandra del Moral, también trabajará en temas como la movilidad, seguridad y agua potable

Con el objetivo de mejorar la movilidad de la capital mexiquense, **la candidata de PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela, dijo que se hará una línea de Mexibús que impactará de manera regional.**

Con esta obra se conectarán de manera sustentable en el **Valle de Toluca, los municipios de Metepec, Lerma y Toluca,** debi-

do a que disminuirá el tráfico en una de las zonas más complicadas de circular en la hora pico, después del Valle de México.

"En Toluca se trabajará en los rubros de seguridad, agua potable, y de manera importante en el tema de movilidad para un mejor transporte público, con el inicio de la construcción de un Mexibús para el Valle de Toluca, que conectará a los municipios de Metepec, Lerma y Toluca, como solución al transporte masivo y de manera sustentable", resaltó Del Moral.

La candidata aliancista, comentó que **en Toluca se forma el primer dique de defensa del Estado de México, "ya que es la cuna política y**

económica de la entidad".

Alejandra dijo que el trabajo en conjunto ayudará a resolver los distintos problemas que tiene Toluca, por ello **"realizará diversas acciones por el bien de las familias de este municipio trabajando de la mano con el ayuntamiento",** esto a un mes de campaña para la gubernatura.

Alejandra del Moral Vela, candidata por la coalición Va por el Estado de México a la gubernatura de la entidad, aclaró que, **luego de lo ocurrido en Tecámac, se encuentra más comprometida que nunca.**

"Los mexiquenses valientes saben enfrentar cualquier adversidad, no importa qué tan difícil se ponga, estamos listos, yo estoy lista y daré mi vida, de ser necesario, por defender nuestra casa, el Estado de México".

